

Ergebnisprotokoll der Sitzung vom Elternrat

vom 06. Januar 2025 um 19.30 Uhr

Teilnehmer: laut Anwesenheitsliste (diese liegt dem Vorstand des Elternrats vor)
Schulleitung: Herr Dr. Greite

Protokoll: Tanja Wozny

Oliver Stroetzel eröffnet die Sitzung mit der Begrüßung aller Anwesenden und wünscht allen noch ein frohes neues Jahr.

TOP 1 – Aktuelles von der SV (Schülervertretung)

nicht anwesend

TOP 2 – Schulleitung

In den Ferien gab es zum Glück nicht so viel Vandalismus. Am ersten Wochenende der Ferien, wurde die Scheibe vom Info Kasten zerstört. An Silvester gab es viel Besuch auf dem Schulhof. Es wurde dort unerlaubterweise wieder viel geböllert und nicht aufgeräumt. Der Briefkasten wurde, wie in jedem Jahr, wieder gesprengt.

Die HSV Fans waren am vergangenen Wochenende wieder unterwegs und haben zahlreichen Sticker auf die Türen geklebt.

Die Fahnen der ISS sind von Raketen zerstört bzw. verbrannt worden, und hängen entsprechend derzeit nicht.

Zum Glück wurde nicht versucht, mit sogenannten Kugelbomben Türen zu sprengen.

Am nächsten Dienstag, den 14.01.2024, findet der digitale Tag der offenen Tür statt. Das Ziel der ISS ist es, nicht mehr als 8 Klassen für den neuen Jahrgang 5 aufnehmen zu müssen.

In Bezug auf den Neubau wird es voraussichtlich noch im Januar eine Sitzung mit den Architekten geben.

Aktuell hakt es bei Schulbau Hamburg. Diese haben noch nicht das gemacht, was sie machen sollen.

Nach Möglichkeit und der derzeitigen Planung, soll der Neubau nach Möglichkeit zu Beginn des Schuljahres 2026/2027 in Betrieb genommen werden.

In Bezug auf Personelles gibt es aktuell nichts Neues zu berichten. Die Krankmeldungen sind derzeit überschaubar.

Der heutige erste Schultag nach den Weihnachtsferien wurde überschattet von dem Tod eines Schülers. Die Nachricht erhielt die Schulleitung direkt am ersten Wochenende der Ferien.

Die Schulleitung hat sich mit dem Krisenteam der BSB beraten, welche Schritte, in Anbetracht der Ferien, gegangen werden sollten. Die Lehrerschaft wurde am 23.12.2024 per Mail von der Schulleitung informiert, aber gebeten, die Information zunächst vertraulich zu behandeln.

Die betroffene Klassenleitung wurde bereits am Wochenende, umgehend nach Information an die Schulleitung, informiert.

Nach Rücksprache mit dem Krisenteam der BSB wurde entschieden, die Schülerinnen und Schüler sowie die Elternschaft des Jahrganges nicht sofort zu informieren, damit diese nicht über die Ferien 2 Wochen lang im ungewissen und alleine gelassen werden.

Heute wurde für den Jahrgang 10, in den ersten beiden Stunden mit Klassenleitungsstunden gestartet, in der die Schülerinnen und Schüler entsprechend informiert wurden. Der Beratungsdienst wurde ebenfalls hinzugezogen und steht den Kindern auch noch in den nächsten Tagen, bei Bedarf, zur Verfügung.

Den Schülerinnen und Schülern wurde sodann freigestellt, ob sie nach Hause gehen wollen.

Die Eltern des Jahrgang 10 wurde heute per Mail von der Schulleitung über die Klassenleitungen informiert.

In Haus B im 2. Stock wurde eine Trauerecke eingerichtet. Hier kann jeder auf Wunsch, individuell von dem Schüler Abschied nehmen.

Am morgigen Dienstag, den 07.01.2025, wird es, auf Wunsch der betroffenen Klasse, eine Durchsage geben. In dieser Durchsage werden alle Schülerinnen und Schüler gebeten, mit dem rätseln und spekulieren um die Todesursache aufzuhören. Die Todesursache ist der Schule derzeit nicht bekannt.

Der Zeitpunkt der Beerdigung steht ebenfalls noch nicht fest. Die Schulleitung steht im engen Kontakt mit der Mutter, die sehr offen mit der Situation umgeht. Sie wird die Schule über den Termin der Beerdigung informieren und überlässt es den Schülerinnen und Schüler, ob sie dabei sein möchten oder nicht. Die Mutter lässt eine Teilnahme an der Beerdigung zu.

Fragen an die Schulleitung:

Frage: Was macht die Schulgemeinschaft in der aktuellen Situation mit der Mutter des verstorbenen Schülers? Ist ggfs. eine finanzielle Unterstützung möglich?

- ➔ Die Schule ist mit der Mutter im Gespräch; in dem Telefonat hat die Mutter einen sehr gefassten Eindruck gemacht.
- ➔ Die Klasse erstellt ein Kondolenzbuch, welches der Mutter überreicht wird.
- ➔ Die Mutter wird sich zur gegebenen Zeit vor Ort in der Klasse verabschieden, dies aber voraussichtlich erst nach der Beerdigung.
- ➔ Es bleibt derzeit abzuwarten, welche Art der Unterstützung die Mutter braucht; die Schulleitung bleibt im Kontakt mit der Elternvertretung der Klasse

Frage: Funktionieren die iPads wieder?

- ➔ Data Port hatte eine Störung für 14 Tage. Die Lehrer waren darüber informiert.
- ➔ Rückmeldung aus der Elternschaft, diese Info kam leider nicht bei allen an.

TOP 3 – Vorstellung Sanitätsdienst

Dieser Punkt wurde auf die nächste Sitzung verschoben

TOP 4 – Vorstellung der Prozessgruppe „Irena Sandler Schulleben“

Dieser Punkt wurde auf die nächste Sitzung verschoben

TOP 5 – Regularien

Das Protokoll der Elternrat Sitzung vom 02.12.2024 wurde am 18.12.2024 per Mail versendet.

Es wurden folgende schriftlichen Änderungswünsche bzw. Ergänzungen eingereicht. zu TOP 4 – Gest: Protokolle, Termine und schulpolitische Veranstaltungen der Gest findet ihr entsprechend auf der Homepage: <https://gest-hamburg.de/>

Zu TOP 4 – KER 52: Jens Walther wurde in den Vorstand gewählt

Das Protokoll wird mit 12 Ja-Stimmen und 0 Enthaltungen genehmigt. Gegenstimmen gab es insgesamt keine.

Der Kontostand des Schulfördervereins beträgt am 06.01.2025: 32.506,17 €
Frei verfügbarer Betrag: 17.878,46 €

SV: 987,65 €

TOP 6 – Anträge an den Schulförderverein

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 6 – Organisation / Verschiedenes

Es wurde ein Antrag gestellt, dass der KER und die Gest dauerhaft einen Tagesordnungspunkt bei den zukünftigen Sitzungen des Elternrats erhalten, mit jeweils einer Redezeit von 5-8 Minuten.

Dies wird zukünftig entsprechend bei den Einladungen berücksichtigt.

Gest: Es gab ein Treffen mit Frau Köhne. Auf Wunsch kann das Protokoll zur Verfügung gestellt werden. Dies ist aber auch auf der Homepage der Gest zu finden. Am 18.01.2025 findet ein Schulfriedensgipfel statt. Am 27.01.2025 folgt eine Diskussion der Initiative „Bündnis für mehr Zukunft in den Schulen“ mit den schulpolitischen Sprechern der demokratischen Parteien.

Die nächste Gest Sitzung am 11.02.2025 findet zum Thema Gewalt, mit Herrn Dr. Böhme (Leiter Gewaltprävention der BSB) und Herr Möller (Schulaufsicht) statt. Diese wird als Hybrid Veranstaltung durchgeführt.

KER 52: Frau Fuhrmann (Schulaufsicht) war bei der letzten Sitzung dabei; insgesamt sollen die Stellen für Sozialpädagogen aufgestockt werden. Dies ist jedoch abhängig von dem jeweiligen KES Wert der Schule.

In der Sitzung wurde besprochen, zukünftig wieder, jeweils 30 Minuten vor der regulären Sitzung, sich in Schulform-Gruppen zu treffen, sprich getrennt nach Grundschule, Stadtteilschule und Gymnasium.

Das Thema Lehrmittelfreiheit wurde noch mal angesprochen. Der Zwang, dass Eltern ein iPad kaufen müssen, darf nicht sein, dies ist laut Gesetz nicht erlaubt.

Die nächste KER Sitzung findet am 04.02.2025 statt.

Am 10.02.2025 gibt es ein Treffen der Elternräte der Stadtteilschulen, im Sasel Forum. Jens, Tatjana und ggfs. Claudia nehmen für die ISS an dem Treffen teil. Sie werden gebeten das Thema Gewalt und den Umgang damit, mitzunehmen.

Berufsmesse: von Seiten der Lehrerschaft besteht Interesse, in Zusammenarbeit mit den Eltern, eine Berufsmesse zu organisieren. Dabei sollen Eltern Ihre Berufe vorstellen. Dies betrifft die Jahrgänge 9 und 10 und ggfs. die Oberstufe.

- Besteht von Seiten des Elternrats Interesse das zu organisieren?
- Claudia, Sally und Tatjana würden sich dem Thema annehmen.

Frau Königbauer ist zuständig für die Projektgruppe ohne Rassismus, Schule mit Courage; diese soll in einer der nächsten Sitzungen eingeladen werden.

Die Sitzung endet um 21.11 Uhr

Die nächste Sitzung des Elternrats findet am 03.02.2025 um 19.30 Uhr statt.